■サイコー学年の6年生

「最高学年」という言葉があります。これを2つに分けるとすれば……。

まずは、「最+高学年」という分け方です。最も高学年、これは一番上の学年、つまり6年生が該当します。

もう一つは、「最高+学年」という分け方です。これについては、簡単に「最高(サイコー)」な学年というわけにはいきません。働きぶり・頑張りに依るからです。しかしながら、府中小学校の6年生は、1年生歓迎ひまわり遠足(縦割り遠足)での見事な働きぶりで、サイコー学年であることをみんなに見せてくれました。

府中小学校、自慢の6年生です。

はじめの会と終わりの会では、計画委員会の司会のもと、各班のリーダーとなって、自己紹介等の運営を上手に行いました。ふれあい公園までの道中は、楽しくおしゃべりもしながら、下級生を安全に引率しました。お弁当タイムも、1年生がシートを敷く場所に心を配ったり、トイレに誘導したりするなどの優しさ溢れる場面をたくさん見ることができました。

そして帰校後の遊びも、縦割り班のみんなが楽しく遊べることを最優先しました。

6年生にとっては、自分たちよりも下級生のことを常に優先し、「大変だなあ。」と感じたこともあったでしょう。でも、1年生をはじめとする下級生の楽しそうな姿を見て「頑張ってよかったなあ。」というやりがいも感じたはずです。これが、府中小学校サイコー学年の6年生です。

6年生の皆さん、お疲れ様。そして、ありがとう。1年生も、そして先生たちも6年生の皆さんに感謝です。今後の活躍がますます楽しみです。

PTA 総会で依頼しましたが、スマホアプリ『とよおか歩子』で府中小学校にポイン **卜の寄付**をお願いします。そのポイントにより、子どもたちの図書や教材等の購入に 充てさせていただきます。

登録方法は、スマホでアプリ(Google Play か App Store で「とよおか歩子」を検索)をインストールし、必要事項を入力願います。1ポイントが2.5円相当となります。ご協力をよろしくお願いします。

(校長 山本 考一)

校長ブログ: 府中っ子の学校での様子をお伝えします。(パスワード: